

La Nocturna del Colegio Secundario Superior de Isshiki

La Nocturna del Colegio Secundario Superior de Isshiki ofrece oportunidades de nuevos encuentros, descubrimientos y crecimiento. En este programa, muchos estudiantes trabajan durante el día y estudian durante la noche. El horario nocturno comienza con una cálida cena a las 5:00 p.m. A las 5:45 p.m., hay una reunión en el aula para transmitir información (ST), y a las 5:50 p.m. comienza la primera clase de una hora. Las clases son de 45 minutos y están adaptadas al avance individual de cada estudiante. Esta opción llega a completarse exitosamente gracias al apoyo del uso de las diapositivas y tablets en las clases. Así logrando avanzar de problemas básicos a problemas más avanzados posteriormente.

Hay muchos estudiantes extranjeros. Actualmente, hay estudiantes matriculados con raíces a los países como Filipinas, Brasil, Vietnam, Indonesia, Perú, Argentina, China, Bolivia y Nepal. En el recreo el salón es bastante alegre por lo que se escucha hablar en diferentes idiomas. En clase, se realizan adaptaciones para que los estudiantes puedan aprender más fácilmente, como agregar Furigana (letras en hiragana que facilita leer el Kanji), a los documentos impresos. También se repite la palabra en japonés agregando o cambiando a otra palabra de manera más sencilla.

La Nocturna del Colegio Secundario Superior de Isshiki, espera de los alumnos aprender a tener una actitud de respeto mutuo como compañeros, compartiendo diferentes idiomas, culturas y crecer juntos.

En el mes de mayo, los estudiantes del primer año tienen actividades extracurriculares fuera del campus.

Antes de los exámenes en junio, se pueden ver a los estudiantes dedicándose al estudio independiente después de la clase. También, hay muchos eventos como el campeonato deportivo, festival deportivo, una noche de fiesta (festival cultural) y una ceremonia de despedida para los que se gradúan ese año.

En todos estos eventos, los estudiantes son los protagonistas, aportando ideas y trabajando juntos en colaboración.

Existen los clubes de actividad como de Bádminton, el Club de Judo, el Club de Baloncesto, el Club de Caligrafía japonesa, el Club de Tenis de Mesa (pin pin), el Club de Voluntariado y el Club de Convivencia Multicultural. Debido al tiempo limitado que tienen después de las clases, las actividades son breves, pero los estudiantes disfrutan de cada una de ellas mientras se esfuerzan hacia sus metas individuales.

Algunos estudiantes se gradúan en tres años utilizando la educación a distancia y otros métodos. Además, se brinda la oportunidad de reflexionar sobre su forma de vida actual y pensar en su futuro a través de las clases de exploración integral de los cuatro años que pasan en nuestro colegio.

La Nocturna del Colegio Secundario Superior de Isshiki, durante la permanencia de estos cuatro años, siempre brindará el apoyo constante para que los estudiantes piensen por sí mismos, aprendan y puedan embarcarse en un buen comienzo en su vida después de graduarse.